

NEWS

**Ein Tag reich an Wissen und Einblicken**

Berufsberaterinnen und Berufsberater erkunden die Fakultät Elektronik und Informatik der Hochschule Aalen

21.08.2023 | Die Hochschule Aalen hieß erneut angehende Berufsberaterinnen und Berufsberater der Agentur für Arbeit aus Baden-Württemberg vor Ort willkommen. Diese erhielten nicht nur einen Einblick in die Fakultät Elektronik und Informatik, sondern auch andere bedeutende Einrichtungen der Hochschule Aalen wurden an diesem Tag besucht, darunter die spannende Welt von explorhino.

Das Programm für diesen Tag war reich an Wissen und Einblicken rund um die Hochschule. So begann der Tag für die Berufsberaterinnen und Berufsberater mit einer Einführung im explorhino durch Florian Mohaupt und Miriam Bischoff, bei der sie die Angebote des explorhino sowie die Studienmöglichkeiten an der Hochschule kennenlernen konnten. Prof. Dr. Klaus Maier - Prodekan der Fakultät Elektronik und Informatik - hat den Besuch der Berufsberaterinnen und Berufsberater ebenfalls genutzt, um die Fakultät Elektronik und Informatik genauer vorzustellen und einen Einblick in die vielfältigen Studiengänge und Forschungsbereiche der Fakultät zu geben. Prof. Dr. Klaus Maier informierte über die Inhalte der einzelnen Studiengänge und zeigte unterschiedliche Zielgruppenbedürfnisse anhand von Studierenden- und Alumni-Stimmen auf. Themen wie Frauen in der Technik, die Förderung von Geschlechtergerechtigkeit in technischen Berufen, Vorteile eines Auslandsstudiums und Möglichkeiten für Studiengangwechsel wurden angesprochen. Es war erfreulich zu sehen, wie die angehenden Berufsberaterinnen und Berufsberater aktiv Fragen stellten und so die Vielfältigkeit der Fakultät kennenlernennten.

Anschließend führte Dr. Valentin Nagengast die Gäste durch die Labore der Fakultät - begleitet von einem Kurzvortrag von Stefan Wehrenberg über den Studiengang Medieninformatik. Hierbei bot sich die Möglichkeit, mithilfe einer Virtual Reality (VR)-Brille die Welt der Medieninformatik hautnah zu erleben und an der Hochschule eine (virtuelle) Runde Golf zu spielen. Der Tag bot reichlich Gelegenheit für Diskussionen und Austausch - eine rundum gelungene Infoveranstaltung.

Mit rund 20 Gästen pro Veranstaltungstag in der Vergangenheit hat sich der Besuch der Berufsberaterinnen und Berufsberater als eine wichtige Schulungs-Initiative erwie-

sen. Die Zusammenarbeit zwischen der Hochschule Aalen und den Berufsberaterinnen und Berufsberater trägt dazu bei, die Wege für zukünftige Studierende zu ebnen und ihnen die besten Möglichkeiten für eine erfolgreiche Zukunft aufzuzeigen.
